
令和５年４月２０日 

教育部学校施設課 

 

 

第２０回学校施設老朽化対策特別委員会開催報告について 

 

１ 議会名  第２０回学校施設老朽化対策特別委員会 

（令和５年第１回市議会定例会） 

 

２ 日 時  令和５年３月６日（月）午前９時３０分から午前１１時９分 

 

３ 場 所  府中市役所西庁舎議場 

 

４ 内 容 

 (1) 第一期改築実施校に係る動き 

  ア 工事の進捗状況等（別紙１） 

 

 (2) 第二期改築実施校に係る動き 

 

 (３) その他 

 

(４) 学校施設老朽化対策特別委員会における主な意見・要望（別紙２） 

教育委員会定例会資料
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別紙１ 
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第一期改築実施校の工事の進捗状況等について 

 

１ 工事の状況（令和５年２月２８日時点） 

 (1) 府中第八小学校 

ア 校舎棟外観の状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ 校舎棟内部の状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウ 体育館棟の状況 
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 (2) 府中第一中学校 

  ア 校舎棟外観の状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ 校舎棟内部の状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウ 体育館棟の状況 
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２ 今後の予定 

(1) 府中第八小学校 

日  程 内  容 

令和５年２月２８日 新校舎棟しゅん工 

令和５年３月 ２ 日 しゅん工式典及び内覧会 

令和５年３月２４日 卒業式 

令和５年４月 新校舎棟供用開始 

 (2) 府中第一中学校 

日  程 内  容 

令和５年３月１７日 新校舎棟及び新体育館棟しゅん工 

令和５年３月２０日 卒業式 

令和５年３月２５日 しゅん工式典及び内覧会 

令和５年４月 新校舎棟及び新体育館棟供用開始 

 



№ 種別 意見・要望

3
その他
（適正規模・適正
配等）

①児童・生徒数の推移について、最新の推計が出た時にしっかりと精査し、その状
況を踏まえ、対策について適正規模・適正配置の協議会の中で議論してほしい。

②少子化が進む中で、府中市の学校の在り方について、数十年後に大きく環境が変
化する可能性もよく見極めて議論を進めてほしい。

別紙２

【主な意見・要望】

①教室の大きさなど学習環境がより良くなった印象と、防災面など新たな機能・要
素が盛り込まれている学校が出来上がった印象を持った。

②階段の衝突防止の鏡など、直近で改築した学校の改善点が反映さていた点はすご
く良かった。

③八小・一中について、これから使用していくに当たり課題も見えてくると思うの
で、その課題を検証し今後に反映していくような取組をしっかり進めてほしい。

④図面で考えた時と実際に現場を見た時で、感じる空間の広がりや色合いは違うと
思うので、そういった部分について三小・六小に生かしてほしい。

⑤校庭の砂ぼこり・土ぼこりの近隣への飛散や校舎内へ侵入については、飛散しに
くい砂を選定するなど注意してほしい。

⑥外構工事が終わり安全性の担保ができた段階で、新校舎を利用できなかった卒業
生が参加できたり、地域の特性に合わせた開放事業を検討してほしい。

⑦近隣住民の方は、長い工事期間で騒音などストレスを感じていたと思うので、工
事完了まで引き続き丁寧な対応をお願いしたい。

⑧外構工事や仮設校舎の解体工事など、残り期間も最後まで十分気をつけて事故の
ないように進めてほしい。

第一期改築実施校
及び第二期改築実
施校に係る動きに
関すること

1

改築事業全般に関
すること

①今後の改築事業の進め方について、必要に応じて長寿命化改修も踏まえた上で、
総合的な判断をしていってほしい。

2


